

Le bonheur, c'est une journée comme hier : je me lève, je prends une bonne douche, je déjeune. Mes parents rentrent des champs. Ma mère me demande de lui coiffer les cheveux et elle se retrouve avec une coiffure inimaginable. Ensuite, on va chez mon cousin et on rencontre la famille et des gens qu'on ne connaît pas : on discute, on rit, on se contredit et surtout on se taquine. Après le repas, nous bougeons toutes les tables et nous commençons à danser sous les spots et la fumée. On se défoule, on danse comme des malades, on rit et c'est super.